



Rottweiler Jack lässt es sich gut gehen

Liebes Tierheimteam,

hier ist der liebe Rottweiler Jack. Ich möchte euch liebe Grüße von der Ostsee schicken, denn dort lebe ich jetzt und ich gehe oft an den Strand. Baden gehen fällt mir immer leichter, denn meine neuen Labradorfreunde Sina und Balou zeigen mir, wie toll es im Wasser ist. Am liebsten spiele ich auf dem Hof mit dem Ball und beobachte die Kühe, Ziegen und Kaninchen. Aber keine Angst, denn ich habe gelernt, diese nicht zu ärgern. Pferde finde ich jedoch komisch. Mein Frauchen und mein Herrchen geben mir viele Streicheleinheiten, die ich in vollen Zügen genieße. Spannend sind auch unsere Spaziergänge auf dem Feld, dort erwarten mich immer wieder spannende Gerüche. Manchmal fahren wir sogar nach Rostock in die Stadt und dort habe ich auch schon einige neue Freunde kennengelernt.

Viele liebe Grüße von der Küste, euer Jack.